
 
 

 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0953/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend  

Bänke Adenauer-Ufer (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

 

Frage: 

 

Sind die Bänke für Graffitikünstler freigeben? 

 

Antwort: 

 

Nein. 

 

Das 67-Grünamt wird die Bänke in Augenschein nehmen und den normalen Zu-

stand im Rahmen des Möglichen wiederherstellen.  

 

 

 

Mainz, 25. Mai 2011 

 

gez. Beutel 

 

 

Jens Beutel 

Oberbürgermeister 

 

 

 

 

 


